

PROPOSAL INOVASI DAERAH

CERIWIS (Ceramah Siswa Berwawasan Islam)

UPT SMPN 11 BANDAR LAMPUNG



PEMERINTAH KOTA BANDAR LAMPUNG

DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN

2020

A. LATAR BELAKANG

SMP Negeri 11 Bandar Lampung adalah salah satu sekolah yang mayoritas siswanya beragama islam. Untuk itu kepala UPT SMPN 11, Dr Hj. Siti Robiyah, M.Pd merasa perlu menguatkan nilai-nilai agama kepada peserta didik melalui pembiasaan-pembiasaan baik bernuansa agama di lingkungan sekolah. Dengan melakukan pembiasaan-pembiasaan baik ini diharapkan tercipta keimanan yang lebih kuat dari peserta didik untuk senantiasa berbuat kebajikan dan amal soleh. Guna mewujudkan siswa yang memiliki karakter beriman dan bertakwa, kegiatan pembiasaan pagi bernuansa agama yang dilakukan setiap hari sebelum kegiatan belajar mengajar dimulai antara lain membaca Al Quran, sholat duha, zikir pagi dan lainnya. Selain pembiasaan baik yang rutin dilakukan setiap hari, SMPN 11 juga melakukan inovasi dengan membina siswa untuk memiliki ketrampilan *public speaking* di bawah bimbingan guru pendidikan agama islam. Ketrampilan *public speaking* ini yaitu ceramah siswa yang di beri nama "Ceriwis" atau ceramah siswa berwawasan islam. Kegiatan ini rutin dilakukan pada jumat minggu kedua setiap bulan sejak tahun 2019. Siswa yang terpilih pada setiap kelas di undang secara bergiliran untuk menyampaikan ceramah singkat agar kemudian bisa diperdengarkan kepada rekan-rekannya.

Ceramah sebagai media dakwah dalam penyebaran agama islam diharapkan tidak hanya menjadikan siswa mampu menyampaikan kebaikan tetapi juga bisa memberi keteladanan bagi siswa-siswa yang lain untuk berbuat kebaikan. Melalui strategi ini, siswa memperoleh pembelajaran berdasarkan pengalamannya sendiri. Metode pembelajaran seperti ini tentu tidak hanya menjadi pengetahuan dari sisi kognitif saja yang berpotensi cepat pudar dari ingatan seiring berjalannya waktu. Metode yang menakankan pada pengalaman siswa ini diharapkan lebih dapat melahirkan siswa berkarakter mulia yang mampu menginternalisasi nilai-nilai katakwaan dalam kehidupannya. Selain itu, keistimewaan inovasi "Ceriwis" ini adalah siswa dapat melatih rasa percaya dirinya untuk berani tampil dan berbicara dengan baik di depan khalayak ramai. Dan hal yang tidak kalah penting adalah diperolehnya pengalaman baru dan berbeda dari peserta didik yang lain yang mendengarkan yaitu mereka mendapatkan ilmu dan pengetahuan dengan cita rasa berbeda dari mendengarkan ceramah temannya sendiri.

B. TUJUAN

Tujuan dilaksanakannya program kegiatan "Ceriwis" (Ceramah Siswa Berwawasan Islam) ini adalah

1. Memperkuat nilai-nilai agama dalam diri siswa
2. Membentuk siswa berkarakter mulia yang diinternalisasi dalam nilai-nilai ketakwaan beragama
3. Sebagai media penyebaran dakwah islam di sekolah yang diinisiasi siswa

C. MANFAAT

Dengan dilaksanakannya inovasi "Ceriwis" (Ceramah Siswa Berwawasan Islam) ini diperoleh hal bermanfaat baik bagi siswa maupun bagi sekolah. Diantaranya adalah menambah kemampuan literasi siswa, terbentuknya rasa percaya diri dan keberanian dari diri siswa untuk berbicara di depan khalayak ramai dan didapatkannya citarasa pengalaman yang berbeda karena siswa menerima informasi dan pengetahuan dari sesama temannya dan tidak hanya melalui guru. Sementara manfaat yang diterima sekolah adalah terciptanya suasana ketakwaan di lingkungan sekolah.

D. PELAKSANAAN

Adapun pelaksanaan Ceriwis (Ceramah siswa berwawasan islam) UPT SMP Negeri 11 Bandar Lampung dilaksanakan pada:

Waktu : Jumat minggu pertama setiap bulan sejak 2019 hingga maret 2020
(sampai dengan keputusan proses pembelajaran jarak jauh akibat pandemi)

Tempat : SMPN 11 Bandar Lampung

E. HASIL KEGIATAN

Hasil inovasi program sekolah yang diberi nama Ceriwis (Ceramah Siswa Berwawasan Islam) ini adalah lahirnya dai-dai muda yang cerdas hasil binaan guru Pendidikan Agama Islam SMPN 11 bandar Lampung yang siap dikembangkan untuk terjun membawa nilai-nilai kebajikan ditengah-tengah masyarakat.

Mengetahui,

Bandar Lampung, Januari 2019

Kepala UPT SMPN 11 Bandar Lampung

Dr. Hj. Siti Robiyah, M.Pd

NIP. 19630512 199412 2 003